

## Wechsel der DTSA Beauftragten

- Allgemeines

Nach langjähriger ehrenamtlicher Unterstützung wird Sebastian Schedon die Funktion des DTSA Beauftragten im LTV Berlin ab dem 29.02.2008 nicht weiter wahrnehmen.

Das Präsidium möchte sich an dieser Stelle für die langjährige und engagierte Unterstützung in der Arbeit für den Berliner Tanzsport bei Sebastian Schedon recht herzlich bedanken.

Ohne die Unterstützung ehrenamtlicher Helfer wäre vieles in unserem Sport nicht möglich.

Um so erfreulicher ist es daher, dass wir mit Bärbel Wendt eine Nachfolgerin für die DTSA Beauftragung finden konnten.

Bärbel Wendt wird ab dem 01.03.2008 die Beauftragung übernehmen und ist ab diesem Zeitpunkt die direkte Ansprechpartnerin in allen Fragen rund um das DTSA.

Die Kontaktdaten von Bärbel Wendt werden in Kürze auch auf der LTV Homepage zu finden sein.(SD)

28.02.2008 11:58 von Frank Foelske